Midi de l'info:

Borderline : des clés pour comprendre

Le mardi 28 mai 2013 - de 11h à 13h

Etats au long court, les troubles de la personnalité borderline sont des épreuves de vie, tant pour la personne atteinte que pour son entourage. Le découragement, l'incompréhension, l'impuissance, la colère et l'angoisse sont autant d'émotions qui envahissent et nuisent à leur quotidien.

Avec de telles manifestations, il n'est pas surprenant que la vie de la personne malade soit source de souffrance et que celle de leurs proches ne soit pas de tout repos.

Il y a lieu de se demander ce que l'on peut faire pour aider la personne malade et son entourage, à ne pas sombrer dans le désespoir, le rejet et la culpabilité.

Mais avant toute chose, qu'entend-on par troubles borderline ? Quels sont les symptômes ? Quelles sont les possibilités de traitements ?

Pour mieux comprendre et débattre su sujet nous avons le plaisir d'accueillir :

Dr Jean-Philippe Heymans,

Psychiatre, Directeur médical du Service de santé mentale « Le Chien Vert », Bruxelles, médecin hospitalier à l'équipe mobile de crise des Cliniques Saint-Luc et CHJ Titeca dans le cadre du projet 107

Mme Valérie Moraux,

Psychologue et psychothérapeute à l'Unité de Crise du service des Urgences des Cliniques Saint-Luc.

<u>Lieu de rencontre</u> : Auberge de Jeunesse Jacques Brel Rue de la Sablonnière 30 à 1000 Bxl.

Le nombre de places étant limité, la réservation est souhaitée. Tél. : 02/511.99.99 - 02/511.06.19 - P.A.F. 8€/personne